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Kleine Anfrage: Unrat bei öffentlichen Abfall Sammelstellen 

 

Fragen 
Der Gemeinderat wird um Beantwortung folgender Fragen gebeten: 

1. Wie wird die Situation rund um die Sammelstellen beurteilt? Kam es zu einer Zunahme von 

Unrat und herumliegendem Abfall? 

2. Mit welchen Massnahmen wirkt der Gemeinderat dem herumliegenden Abfall im öffentlichen 

Raum entgegen? 

3. Welche Massnahmen ergreift der Gemeinderat gegen Abfallsünderinnnen und - sünder? 

 

Begründung 

Bei den öffentlichen Abfall-Sammelstellen der Stadt Bern bleibt gemäss Rückmeldungen der 

Quartierbevölkerung vermehrt Unrat liegen. Die Abfälle werden dabei entweder nicht sauber getrennt 

oder absichtlich im öffentlichen Raum stehengelassen. Herumliegender Abfall ist nicht nur schlecht 

fürs Stadtbild, sondern auch für die Steuerzahlenden: Sie müssen für die Entsorgungskosten 

aufkommen. 

 

Bern, 23. Januar 2025 

Erstunterzeichnende: Oliver Berger 

Mitunterzeichnende: Ursula Stöckli, Nik Eugster, Simone Richner, Thomas Hofstetter, Georg Häsler, 

Chantal Perriard 


